

NGO

Patroli KRYD Sambang Alfamart, Polsek Takokak Penuh Kewaspadaan

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jun 6, 2024 - 11:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melakukan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan menyambangi Alfamart di wilayahnya pada hari Kamis, 7 Juni 2024. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai

upaya untuk menjaga keamanan dan kenyamanan bagi warga yang berbelanja di sekitar Alfamart tersebut. Selama patroli, personel Polsek Takokak melakukan pengamatan secara cermat terhadap aktivitas di sekitar Alfamart. Mereka berpatroli di sekitar parkir, pintu masuk, dan area sekitar toko untuk memastikan tidak adanya potensi gangguan keamanan seperti pencurian atau tindak kriminal lainnya. Selain itu, mereka juga memberikan himbauan kamtibmas kepada pengunjung maupun petugas toko untuk selalu waspada dan melaporkan segala kejadian yang mencurigakan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Kegiatan patroli KRYD Sambang Alfamart merupakan salah satu bentuk kewaspadaan dan keberpihakan kami terhadap keamanan masyarakat yang berbelanja di sekitar toko tersebut. Kami terus berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar AKP H. Marta Wijaya. Lebih lanjut, AKP H. Marta Wijaya menegaskan bahwa kegiatan patroli seperti ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya pencegahan tindak kriminal di lingkungan sekitar. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar toko-toko dan tempat umum lainnya. Sinergi antara kepolisian dengan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambahnya. Kegiatan patroli KRYD Sambang Alfamart ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi peningkatan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang berbelanja di sekitar Alfamart maupun tempat umum lainnya di wilayah Polsek Takokak.